



4月26日(火)

よみうりランド親子遠足

コロナでここ数年親子遠足が中止になっていましたが久しぶりのよみうりランドへ親子遠足に行くことができました。曇りで雨が心配でしたがみんなの気持ちを察してくれましたね！



お母さんたちと一緒に並んで園長先生のお話を聞きました。待ちに待った親子遠足、いっぱい楽しめます！



まずは体操です。きょうは沢山遊びます。まずは身体をほぐして怪我のないようにしないとね…。お母さんたちと一緒に「ジャングルぐるぐる」をしました。



年中組はクラス対抗の親子で大玉転がしリレーを行いました。向かい側に並んでいる友だちの後ろまで行き回ります。大人も子どももみんな真剣です。時折子どもが大玉に追いつけない、ということもありました。前を見ている目はきりりとしています！



年少組は親子で手を繋ぎジャンプで真ん中まで行き、前方に置いてある？ボックスを目指して走ります。箱の中の変身する動物の絵を引きます。カンガルー、コアラ、ぞう、ラッコそれぞれの動物に変身してゴールします。



年長組は綱引きです。クラス対抗で行います。まず始めは子どもだけで、笛の合図で後ろにお父さんお母さんが入ります。とても白熱した試合でした。大人の方が…力が入りすぎていたようで子ども達が引きずられるということもありました。



お昼も広い空の下、お弁当を食べました。おいしかったね。子ども達だけではなく大人の心にもいい思い出ができました。

